

AL AYUNTAMIENTO PLENO

PREGUNTA

La situación de los parques y jardines de nuestra ciudad está sufriendo un progresivo deterioro y un estado lamentable de limpieza que viene desde la primavera, con abundantes lluvias pero se está prolongando todo el verano, cuando los vecinos y vecinas hacen más uso de estos espacios verdes y protectores del calor. De todo ello da cuenta el elevado número de quejas ciudadanas que han ido en aumento en los últimos dos meses de forma constante.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

PREGUNTA

- 1. ¿Por qué se está abandonando el cuidado de las zonas verdes de nuestra ciudad?*
- 2. ¿Por qué no se recoge la basura de nuestros parques y jardines y se encuentran en un estado tan deficiente?*

Valladolid, a 25 de julio de 2025



Rocío Anguita Martínez
Portavoz G.M. Valladolid Toma la Palabra